

Síndrome de Down organiza una jornada de juegos motrices - Levante de Castelló - 21/06/2018

Síndrome de Down organiza una jornada de juegos motrices

► Los participantes pudieron practicar el tiro de disco, equilibrio, recepción de pelota y golpeo a portería

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ La Asociación Síndrome de Down Castelló organizó ayer la jornada «Todo el mundo a moverse», en la que participaron personas usuarias de Afanias, IVASS Rafalafena y Síndrome de Down Castelló. Hasta 60 deportistas de estas entidades sociales asistieron a la jornada en la que han realizado un total de diez pruebas motrices: desplazamientos, tiro de disco, recepción de pelota, lanzamiento de precisión, golpeo a portería, raquetas y pelotas, equilibrio dinámico, desplazamiento apoyos y bowling. El encuentro se realizó con la colaboración de Plena Inclusión CV, Special Olympics y la Fundación Mapfre, dentro del programa «Juntos lo logramos».

En esta ocasión fue la primera vez que la organización corrió a cargo por Síndrome de Down Castelló y contó con la colaboración del Servei d'Esports de la Universitat Jaume I de Castelló. Por parte del ayuntamiento de Castelló asistió Enric Porcar, con-



El concejal Enric Porcar haciendo entrega de las medallas. LEVANTE-EMV

cejal de Educación y Deportes, quien participó en la entrega de medallas.

Paco, Diana, Fernando o Sabrina son algunas de las personas que participaron en las actividades de la jornada. Para todos y todas estas jornadas es muy importante ya que además de oportunidad para practicar deporte, sirvió para conocerse y entablar relación con otras personas usuarias de otros centros de la provincia.

Desde Síndrome de Down Castelló, Tomas Monforte, vicepresidente de la entidad, quiso destacar que «la práctica deportiva es una de las actividades fundamen-

tales para lograr uno de los objetivos esenciales de nuestra entidad que es mejorar la calidad de vida de las personas con síndrome de Down o discapacidad intelectual» además y según continuó Monforte «desde nuestro centro ocupacional se apuesta y se sigue impulsando la práctica deportiva y gracias a la colaboración con la Universidad Jaume I podemos llevar a cabo muchas actividades deportivas con nuestros usuarios y usuarias».

La jornada concluyó con la entrega de medallas y con una comida para los asistentes en las instalaciones de la universidad.